

La Cruz impulsa inversión histórica de más de \$5.800 millones en proyectos para el desarrollo comunal

La Cruz está viviendo un momento histórico en materia de inversión pública. Bajo la gestión de la alcaldesa Filomena Navia Hevia y el trabajo técnico de la Secretaría Comunal de Planificación (SECPLAN), el municipio destina más de \$5.881 millones entre 2024 y 2025 para concretar obras que fortalecen el desarrollo integral de la comuna.

Estos proyectos —financiados por programas y fondos del SUBDERE, Gobierno Regional, FNDR, MINEDUC y otras fuentes sectoriales— abarcan áreas clave como transporte, educación, seguridad, recreación y servicios comunitarios.

Anuncio Patrocinado

Entre las obras ya materializadas destacan el mejoramiento integral de la Plaza del Encuentro Crucino, con luminarias y mobiliario inclusivo; la remodelación de la Plaza Villa Camino del Sol 1, con juegos infantiles e iluminación LED; la renovación de juegos en la Plaza Comunal; el mejoramiento del borde del Río Aconcagua; la pavimentación de calle Gabriela Mistral; la modernización de la multicancha de Villa Santa Rosa y la construcción de la sede social de Bolonia.

Actualmente se ejecutan proyectos como el Programa “Quiero Mi Barrio” en población Santa Rosa - Los Floristas, con inversión del MINVU por \$1.000 millones; la compra de tres modernos taxibuses para transporte escolar; el mejoramiento del Colegio Leonardo Da Vinci y la recuperación de espacios públicos en Villa Centenario, Villa Alegre y Villa Jamaica. También avanza la modernización del alumbrado público en Pocochay, San Jorge, Poza Cristalina y La Puntilla, junto a la construcción de la sede social San Jorge con accesibilidad universal.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



En el ámbito educativo, destaca la conservación de emergencia del Colegio Lo Rojas, con \$450 millones del MINEDUC para renovar por completo su infraestructura, garantizando accesibilidad y mejores condiciones para la comunidad escolar.

En este contexto, la alcaldesa Filomena Navia Hevia expresó: "Cada una de estas obras refleja el compromiso que tenemos con nuestras vecinas y vecinos. Hemos trabajado incansablemente para gestionar los recursos que hoy nos permiten transformar espacios, mejorar la conectividad, fortalecer la educación y entregar más seguridad. Este esfuerzo es de toda la comunidad crucina y demuestra que, con unidad y perseverancia, La Cruz sigue avanzando hacia un futuro más justo, moderno y lleno de oportunidades", dijo.

El municipio también proyecta iniciativas en espera de financiamiento, como la renovación de plazas y sedes vecinales, la construcción de una clínica veterinaria en Villa Cien Águilas, un parque de mascotas, la recuperación de multicanchas y nuevas pavimentaciones. Además, se postulan obras estratégicas como el Parque Urbano Poza Cristalina, modernización de luminarias en la Plaza Comunal, ampliación del sistema de cámaras de televigilancia, adquisición de un ecógrafo de alta resolución para salud comunal y mejoramiento de clubes deportivos.

Con este plan de inversiones, La Cruz reafirma su compromiso con una gestión activa,

La Cruz impulsa inversión histórica de más de \$5.800 millones en proyectos para el desarrollo comunal

inclusiva y moderna, orientada a ofrecer mejores oportunidades y calidad de vida a todas y todos sus habitantes.

y tú, ¿qué opinas?